



8

REPORTAJE



#PoderJudicial

# Impugnabile la elección de magistrados

**El morenista Sergio Gutiérrez Luna calificó como un *show* la exigencia de la oposición de que se anule el proceso por la baja participación ciudadana**

**POR YVONNE REYES CAMPOS**

**E**l presidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que no hay ningún elemento jurídico para que la oposición impugne la elección del Poder Judicial, debido al alto abstencionismo, los más de 22 millones de votos anulados, acordeones y acarreo de votantes.

Indicó que a pesar de que el abstencionismo fue de casi el 90 por ciento, 13 millones de votos legitiman la elección.

"Así es la democracia, la democracia es un ejercicio para que las personas manifiesten su opinión, su voto sobre diferentes ámbitos,

y fueron 13 millones de personas, claro que es un proceso legítimo".

Sergio Gutiérrez Luna comentó que no hay ningún elemento jurídico, para que la oposición pida que se declare nula la elección.

"No hay ningún elemento jurídico, no hay ningún precedente, ni ningún elemento jurídico, porque, además, ¿cuál sería la votación que le diera legitimidad? ¿cuál sería el número, el porcentaje que daría legitimidad a una votación? Pues la verdad es que no lo hay. La gente fue y fue en un número, a mi juicio, importante, 3 millones no es menor; 5 millones 700, o 5 millones 900 llevaba el que quedó como presidente de la Corte, si mal no recuerdo,

que es una votación bastante importante, que algunos partidos políticos no tienen esa votación. Entonces yo creo que si hay legitimidad", dijo.

**"Es un *show* de la oposición"**

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, señaló que todo esto le da un buen matiz a la elección del pasado 1 de junio y calificó como un *show* de la oposición su amago de solicitar la anulación de la elección de quienes formarán parte del nuevo Poder Judicial.

"Es un *show*, es un *show* de la oposición y está en la ruta que ellos han tenido de recha-

zar desde siempre esta reforma al Poder Judicial, para conservar los privilegios que ellos tenían".

Cuestionado sobre si este modelo que aplicó Morena de los acordeones y los acarreos podría replicarse en la elección del 27 incluso del 2030 para que la gente sepa por quién va a votar, Gutiérrez Luna respondió: "Este ejercicio, y lo comentaba con ustedes yo creo que hace un par de semanas, es un ejercicio que se puede perfeccionar, que es el primer tema, donde también nosotros como legisladores tendremos que ver en qué parte de la ley, incluso tal vez de la Constitución, tengamos que hacer ajustes o modificaciones a partir de ya la realización de este primer ejercicio.